

## Grußwort von Frau Würth

Sehr geehrtes Expertenteam, liebe Bündnisbeteiligte,

leider kann ich heute aus beruflichen Gründen zum Interview nicht persönlich anwesend sein. Trotzdem möchte ich gerne einige Zeilen an Sie richten:

Als ich 2021 durch den Malwettbewerb „Kinder und Familien machen sich stark für den Naherholungsraum in Künzelsau“ kleine Künstlerinnen und Künstler auszeichnen durfte, hätte ich nicht vermutet, dass ein Bild mit einem sogenannten Müllvogel so viel Veränderung und Freude in den Alltag der Kinder bringen wird. Der Müllvogel als Handpuppe und nun als Buchreihe verändert das Verständnis zu vielen Alltagssituationen der Kinder.

Viele Menschen verbringen ihre Zeit im Naherholungsraum und schöpfen dort Kraft. Leider verhalten sich nicht alle Erwachsenen dort wie Vorbilder – hier freue ich mich, dass nun der Müllvogel als Partner der Kinder die Erwachsenen humorvoll auffordern kann, die eigene Verantwortung gegenüber der Gesellschaft auch im Umgang mit der Natur zu überdenken.

Ich grüße Sie alle herzlich und wünsche der Delegation vom Deutschen-Kita-Preis eine schöne und informative Zeit in Künzelsau und einen intensiven Austausch mit allen Bündnisbeteiligten.

Ihre Maria Würth